

Communication aux parents : (selon le protocole établi par l'éducation nationale)

Compte tenu du contexte singulier lié à une situation sanitaire inédite, nous allons accueillir vos enfants au sein du lycée dans des conditions particulières de distanciation sociale et de respect strict de l'hygiène.

Nous nous sommes bien préparés aux nouvelles exigences de cette situation.

Cependant, nous avons besoin de votre coopération pour que cette fin d'année se déroule dans de bonnes conditions.

Il vous sera demandé de surveiller la température de votre enfant avant de venir en cours. Il restera à la maison si sa température est égale ou supérieure à 37°8C et/ou s'il présente des symptômes suivants :

- Il/elle se sent fébrile, courbatures
- Il/elle a une rhinite (écoulement de nez) ou éternuement
- frissons
- Maux de gorge, perte du goût et de l'odorat
- Céphalées (maux de tête)
- Toux
- Diarrhée, vomissement
- Douleur abdominale
- Douleur thoracique
- Difficulté à respirer (dyspnée, polypnée)

Au sein du lycée, un élève ayant l'un de ces signes accompagné d'une température supérieure à 37°8 sera systématiquement isolé et il vous sera demandé de venir le chercher le plus rapidement possible. En aucun cas il ne pourra rentrer à la maison par ses propres moyens.

Toute personne présente dans les murs de l'établissement devra porter un masque, donc **vos enfants devront venir avec un masque** (prévoir 1 masque par demi-journée). Les masques devront être portés même lorsque les élèves seront dans la cour du lycée. Les masques en tissus souillés seront rangés dans une pochette plastique hermétique pour être ramenés à la maison et être lavés. Les masques à usage unique devront être jetés dans les poubelles.

Chaque élève devra garder une distance d'un mètre minimum avec ses camarades et tout autre personne de l'établissement. L'infirmier pourra si besoin, s'approcher de l'élève.

Du savon et du papier à usage unique seront régulièrement mis à disposition dans les sanitaires pour que les élèves puissent se laver souvent et correctement les mains. Des bornes de gel hydroalcoolique seront aussi disponibles.

Les élèves, tout comme l'ensemble du personnel devront respecter scrupuleusement les gestes barrières.

Une information sur les mesures d'hygiène sera réalisée auprès de chaque classe à son retour en cours.

Règles spécifiques liées au passage à l'infirmierie :

- La salle d'attente ne pourra pas accueillir plus de 2 élèves, les autres attendront dehors.
- Chaque élève devra se laver les mains en entrant et en sortant de l'infirmierie (distributeur de gel hydroalcoolique)
- Dans la mesure du possible, le professeur préviendra l'infirmière de l'arrivée d'un élève.
- Les lits de l'infirmierie seront équipés de draps à usage unique.

- Les élèves présentant une température supérieure à 37°8 seront isolés, sous la surveillance de l'infirmière, dans l'attente de leur retour à domicile. Le parent qui viendra récupérer son enfant passera par l'entrée située sur le chemin Claude Berthier afin d'arriver plus rapidement à l'infirmierie. Le parent attendra à l'extérieur l'arrivée de son enfant. Il faudra alors consulter votre médecin.

Le retour de votre enfant en cours ne pourra se faire qu'après un avis écrit d'un médecin (si cas non confirmé cliniquement) selon la procédure mise en place par l'agence régionale de la santé et le rectorat de Lyon

En cas de diagnostic établi ou forte suspicion de contamination au covid par le médecin, la famille s'engage à prévenir l'infirmierie ou la vie scolaire, dans les plus brefs délais , afin d'identifier les cas contacts et ce dans un souci de prévention collective.

L'infirmière reste à votre disposition au 04/77/46/30/78 si vous avez des questions ou des interrogations.

Elle sera disponible et à l'écoute des élèves et parents en ce contexte sanitaire particulier